

Ausschreibung:

Wirtschaftspreis 2017



Präambel

Die gravierenden Veränderungen in der Wirtschaft nach 1990 und der damit verbundene Strukturwandel in den Unternehmen wurden durch das Engagement zahlreicher Existenzgründer, Politiker, Bürger und Entscheidungsträger in den Behörden und Verwaltungen insgesamt erfolgreich vollzogen. Das Heilbad Waren (Müritz) ist heute ein zukunftsorientierter Wirtschaftsstandort und das touristische Zentrum des Landkreises Mecklenburgische Seenplatte.

Die Verleihung des Wirtschaftspreis würdigt die hervorzuhebenden Initiativen von Akteuren, Unternehmen und Verbänden, die zur weiteren positiven Entwicklung des Wirtschaftsstandortes Waren (Müritz) entscheidend beitragen.

Preisträger

Die Auszeichnung kann an Einzelpersonen, Unternehmen und Verbände verliehen werden, unabhängig vom Wohn- bzw. Firmensitz. Entscheidend für die Preisverleihung ist die Initiative oder der Verdienst für das Unternehmen oder/und für die Bedeutung zur Sicherung, Entwicklung und Vermarktung des Wirtschaftsstandortes Waren (Müritz).

Preisverleihung

Der Wirtschaftspreis kann jährlich an 3 Berechtigte verliehen werden.

Der Wirtschaftspreis wird auf dem jährlich stattfindenden Neujahrsempfang verliehen. Über Ausnahmen entscheidet der Hauptausschuss nach Antragstellung durch den Stadtentwicklungsausschuss.

Verfahrensschritte

Die Veröffentlichung der Ausschreibung erfolgt durch die Stadtverwaltung im Warener Wochenblatt am 09.09.2017 und am 07.10.2017 sowie im Internet auf der Homepage der Stadt Waren (Müritz).

1. Vorschlagsberechtigt sind regionale und überregionale Wirtschaftsverbände und Vereine, Parteien, Einzelpersonen, Fraktionen und Mitglieder der Stadtvertretung, des Stadtentwicklungsausschusses sowie der Bürgermeister der Stadt Waren (Müritz).
2. Die Vorschläge von den Berechtigten sind mit einer kurzen schriftlichen Begründung bis zum

24. Oktober 2017

per Post bei der Stadtverwaltung Waren (Müritz)
Der Bürgermeister
Zum Amtsbrink 1
17192 Waren (Müritz)

oder per Mail über planung-wifoe@waren-mueritz.de

einzureichen. Die Stadtverwaltung Waren (Müritz) prüft die Anträge entsprechend der Ausschreibung und leitet diese an den Stadtentwicklungsausschuss weiter.

3. Die Erarbeitung der Empfehlung der/des Preisträger erfolgt durch die Mitglieder des Stadtentwicklungsausschusses. Die Stadtvertretung entscheidet mehrheitlich über den/die Auszuzeichnenden.
4. Der Wirtschaftspreis ist ein repräsentatives Geschenk mit einer Auszeichnungsurkunde des Bürgermeisters der Stadt Waren (Müritz).
5. Der/Die Gewinner des städtischen Wirtschaftspreises werden automatisch als Vorschläge der Stadt Waren (Müritz) für den Landeswettbewerb „Unternehmer des Jahres“ des Wirtschaftsministeriums eingereicht.

M ö l l e r
Bürgermeister